

MISE EN PLACE DU BUREAU SUITE A L'ASSEMBLEE GENERALE 2014

Suite à l'assemblée Générale du 17/10/2014, le Conseil d'administration, renforcé par la présence de Sylvie Régnier, élue à cette occasion, s'est réuni le 27/10/2014.

Comme il l'avait annoncé, Bernard Pouzet a confirmé son souhait de ne pas se présenter pour cette nouvelle année au poste de Président à l'association de quartier.

Aussi le bureau de l'association a été arrêté avec les postes suivants :

Présidente : Véronique Moison

Vice Président : Alain Laurent

Trésorier : Marcel Le Meut

Secrétaire : Carole Richard

Cela a été aussi l'occasion de fixer une nouvelle répartition des tâches :

Marcel sera le référent pour le domaine de l'urbanisme.

Alain et Bruno s'occuperont de l'organisation du réveillon.

Marcel et Alain auront en charge l'organisation des sorties.

Bernard mettra en contact Sylvie avec la bénévole qui avait débuté la mise en place d'un site Internet pour notre association et poursuivra si possible ces travaux.

Prochainement, une adresse de messagerie sera mise en place au niveau de l'association afin qu'elle puisse être gérée par plusieurs personnes.

Par ces changements l'association de quartier démontre une fois de plus sa vitalité !